



UNIVERSIDAD DE GRANADA

Facultad de Filosofía y Letras
Facultad de Ciencias de la Educación

ACTA REUNIÓN COORDINACIÓN DOBLES GRADOS. 22 de noviembre de 2022

A las 12:30 h. del día 22 de octubre de 2021 da comienzo la sesión de coordinación de los Dobles Grados Ed. Primaria- Estudios Ingleses y Ed. Primaria-Estudios Franceses.

Asisten: Consuelo Pérez Colodrero, M^a José de la Torre Moreno, Carmen Molina Romero, María Fernández Cabezas y Juan Fuentes Esparrell.

Orden del día:

1. Organización horarios, calendario de exámenes y calendario Trabajo Fin de Grado 23 24.

En relación a la organización de horarios conforme estén elaborados los horarios de cada Facultad nos los enviaremos con el objetivo de evitar solapamientos (especialmente en 3º, 1er semestre Ed. Primaria-Estudios Ingleses al ser de tarde debido al Prácticum) y publicarlos en la web de forma conjunta. Como fecha límite se establece finales de febrero.

En cuanto sea público el calendario 23 24 organizaremos también las fechas de exámenes para poder evitar solapamientos.

A primeros de Junio nos reuniremos para organizar el calendario del TFG 23 24. Estudiaremos las posibilidades de que se pospongan las fechas de asignación de tutor, o en cualquier caso que no se empiece a trabajar hasta el segundo semestre, teniendo en cuenta el Calendario de TFG en Ciencias de la Educación.

Aprovecharemos la reunión para revisar la Guía del TFG del próximo curso académico por si hay que hacer alguna actualización.

En este sentido tratamos la importancia de la cotutela de los TFGs ya que es una asignatura compartida, de 6 créditos. Se propone que, junto con el Vicerrectorado de Docencia, estudiemos la posibilidad de que al igual que en el resto de Dobles Grados de la UGR haya un TFG asociado a la Facultad de Letras y otro a Ciencias de la Educación, a tenor de las solicitudes y dudas planteadas por alumnado y profesorado.

En relación a las sesiones informativas del TFG para este curso, la reunión con el profesorado será on line, con el alumnado presencial. Queda pendiente cerrar las fechas por las Coordinaciones.

2. Graduaciones.

Entendiendo que es acto que va más allá de lo administrativo se propone que el alumnado elija el lugar donde desea graduarse. Si es en Ciencias de la Educación y fuera



UNIVERSIDAD DE GRANADA

Facultad de Filosofía y Letras
Facultad de Ciencias de la Educación

en fin de semana tiene que ser viernes por la tarde ya que en Sábado y Domingo la Facultad permanece cerrada. Se tratará esta decisión con ambos Vicedecanatos de Estudiantes.

3. Premios Extraordinarios.

Tras la aprobación del “Reglamento para la concesión de Premios Extraordinarios de las titulaciones de Grado y Programas Académicos de Doble Grado de la Universidad de Granada” y a la luz del punto 2 del Artículo 4. Procedimiento, donde se indica que: “En el caso de que los Programas Académicos de Doble Grado se impartan en Centros distintos, la propuesta se trasladará, cada curso académico y de forma alternativa, desde cada uno de los Centros responsables”:

Establecemos dado que las cuestiones administrativas (y por tanto los expedientes del alumnado) se estudian en el Doble Grado Ed. Primaria-Estudios Franceses en la Facultad de Filosofía y Letras, y en el Doble Grado Ed. Primaria-Estudios Ingleses en la Facultad de Ciencias de la Educación, que en vez hacerlo alternativamente se centralizarán como se ha indicado anteriormente, haciendo públicos los Premios Extraordinarios otorgados, en ambas Facultades.

Es necesario informarnos sobre el procedimiento estipulado para hacer la media del expediente académico entre los dos Centros.

El Reglamento entrará en vigor en el curso 23 24 sin efectos retroactivos.

4. Modificaciones del PCEO.

Se resalta el que cualquier modificación que se realice en el PCEO debe aprobarse por la Junta de Facultad de ambas Facultades.

Sin más asuntos que tratar, se da por terminada la sesión a la 14:15 h. del día 22 de noviembre de 2022.

Fdo.: Consuelo Pérez Colodrero
Vicedecana de Ordenación

Fdo.: María Fernández Cabezas
Vicedecana de Ordenación y Calidad Docente

En Granada, a 22 de noviembre de 2022